

EKSPOS

Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Sambangi Warga, Berikan Himbauan Penting

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Aug 21, 2023 - 09:09



Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Sambangi Warga, Berikan Himbauan Penting

Sukabumi, 21 Agustus 2023 - Pada hari Senin ini, tepatnya tanggal 21 Agustus 2023, AIPDA Sudiro, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, melaksanakan giat anjangsana ke warga masyarakat Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung. Kegiatan yang dimulai pukul 10.30 WIB dan berlangsung hingga selesai ini

berlangsung di Kp. Cikarang Rt 02/01, Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan berharga tersebut, AIPDA Sudiro memberikan sejumlah himbauan yang sangat penting bagi warga masyarakat. Himbauan tersebut antara lain sebagai berikut:

1.

Waspada terhadap Human Trafficking dan TPPO

Bhabinkamtibmas mengingatkan kepada warga sekitar untuk selalu waspada terhadap ancaman Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung. Kewaspadaan ini penting guna melindungi masyarakat dari praktik-praktik ilegal yang dapat merugikan individu dan keluarga.

2.

Kiat Menghadapi Musim Kemarau

Dalam masa musim kemarau, warga diminta untuk menghemat penggunaan air bersih. Selain itu, warga juga diingatkan untuk tidak membakar sampah, karena tindakan ini bisa memicu terjadinya kebakaran. Himbauan ini bertujuan untuk menjaga lingkungan tetap aman dan terhindar dari bencana yang dapat dihindari.

3.

Program Kapolres Sukabumi: AA DEDE PRESISI CURHAT DONG

Bhabinkamtibmas juga menyampaikan salah satu program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H. Program yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien) ini memiliki tujuan untuk meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat. Dalam program ini, warga diundang untuk berbagi curhatan, saran, dan informasi kepada pihak kepolisian, sehingga pelayanan yang diberikan dapat semakin baik.

Dengan giat anjagsana ini, diharapkan warga masyarakat Desa Sukamaju dapat lebih peka terhadap potensi bahaya dan mengambil langkah-langkah pencegahan yang tepat. Bhabinkamtibmas AIPDA Sudiro turut mengajak warga untuk bersama-sama menjaga lingkungan dan keamanan wilayah demi kesejahteraan bersama.